



**Samuel Ango Severin rappelle l'année 2003 où il a pris part à la Coupe de Confédérations avec la sélection camerounaise. Le journaliste évoque les souvenirs de ce tournoi au Stade de France, où le Cameroun s'est qualifié pour la finale avant que Marc Vivien Foé ne décède subitement lors du match contre la Colombie.**

### **Lire de témoignage de Sam Severin Ango**

*2003, année de naissance de ma 3ème Fille Roxanne, j'étais en France pour ma première fois. Parti pour un voyage en compagnie d'un groupe de jeunes Footballeurs emmenés par Jean Baptiste BISSECK, l'actuel Sélectionneur de l'équipe nationale féminine. Nous avons atterri à Roissy Charles de Gaulle et avons pris la route pour la Bourgogne vers Auxerre, puis à Clamecy où se déroulait le tournoi international des jeunes. Après la compétition, nous sommes allés au nord de la France, Valenciennes, Dunkerque, Avion, Lens ,Lille pour quelques jours.*

*La délégation devait ensuite rentrer au Cameroun, mais moi,Je suis resté en France à Paris 9ème Rue de Trévis, Hôtel du LEMAN, Métro Cadet, ou Grands Boulevards. C'était sympa de découvrir un site grand et beau pays, en tant que tout jeune Journaliste et de devoir assister en qualité de représentant de la presse à la Coupe des Confédérations FIFA FRANCE 2003.*

*Les Lions Indomptables avaient leur base à l'espace Léonard de Vinci, dans l'Essonne, avant*

*de se rendre plus tard tour à tour MARCOUSIS, puis à Saint Étienne, à L'ÉTRAT.*

*Face au Brésil, au Stade de France, à Saint-Denis, un premier coup d'éclat, une réalisation somptueuse de Samuel ÉTO'O, contre la bande à Ronaldinho et nous étions partis pour jouer notre partition.*

*Qualifiés pour la demi Finale, avec la Colombie, le groupe Cameroun auquel nous appartenions devait prendre ses quartiers dans le Rhône-Alpes. Direction Paris Gare de Lyon. La veille du match, j'assiste comme invité privilégié à une soirée VIP People à laquelle prenaient part des sommités de la Fédération Française de Football, et des artistes réputés parmi lesquels Doc GYNÉCO, Manu DIBANGO, au Casino de Lyon.*

*Le jour du match, en mi journée, nous sommes réunis au Grand Hôtel Mercure Saxe LAFAYETTE de Lyon, entre Camerounais, où on peut reconnaître Evelyne MILLA, et les chanteurs ÉPÉE et KOUM.*

*Le jour d'avant match, j'étais celui qui avais animé la Conférence de presse de l'équipe du Cameroun dans une salle de*

*L'HÔTEL LA REINE ASTRID de Lyon,*

*et nous sommes allés avant dans la boutique officielle de l'Olympique lyonnais nous procurer quelques Gadgets.*

*Je vivais des instants inoubliables, comme Camerounais et comme Citoyen du monde et je prenais chaque jour des nouvelles de ma petite Famille, restée au pays.*

*À la Conférence de presse déjà, la veille Marc Vivien FOÉ n'était pas descendu, il partageait sa chambre avec Lucien METTOMO et l'on soupçonnait un peu qu'il n'allait pas bien. Le jour du match, ce 26 Juin donc, Marco est aligné avec avis favorable du Médecin de la Sélection.*

*Un éclair de Pius N'DIEFFI nous fait prendre l'avantage face aux Colombiens, et puis vint cette fameuse 72ème minute..*

*Notre costaud s'envole dans un duel aérien avec Mario YEPES, défenseur du FC NANTES, et retombe aussitôt avec fracas. L'image est terrible, terrifiante, lorsque les caméras du monde entier montrent le géant Camerounais sur la civière, les yeux révulsés, les bras inanimés, mais nous, au Stade, ne pouvions pas mesurer la gravité du choc lorsqu'il est transporté aux vestiaires. Le Cameroun sera qualifié pour la Finale, mais davantage sera affligé à l'annonce du décès de Marco. Nous étions encore rassemblés hors du terrain de Gerland quand le speaker de la FIFA viendra en salle de presse dire officiellement ceci: \*The Player Marc Vivien FOÉ is dead\**

*Roger MILLA avait déjà appris la nouvelle et était allé l'annoncer aux joueurs, tout en larmes. Le ministre Léopold Ferdinand OYONO était aussi là, foudroyé comme nous tous*

*Toute la nuit du 26 au 27 Juin, les Chaînes d'information diffusaient la chose en boucle. Avec*

---

*une cause toute trouvée de ce drame,*

*\*rupture d'anévrisme\* .*

*Le lendemain, l'équipe du Cameroun ne pourra pas s'entraîner et un débat devait naître sur l'opportunité ou non de disputer cette Finale.*

*SEPP BLATTER, tout puissant président de la FIFA à l'époque, trancha l'affaire : \*The Show must go on\**

*Marie Louise FOÉ, la veuve, viendra elle-aussi demander aux Joueurs d'aller gagner cette Finale, pour LUI.*

*En Finale, on aura les larmes de Jacques SANTINI, l'entraîneur de l'équipe de France, et celles de Thierry HENRY , en signe d'hommage. Et, plus tard, des Obsèques grandioses, au Cameroun, comme jamais personne n'en avait bénéficié auparavant, en présence de la terre entière.*

*Entre-temps, ma Fille, Roxanne a atteint 21ans, l'âge de la majorité. SCOTT, Le Fils de Marco, est sans doute devenu grand lui aussi. Deux autres Lions de l'expédition de 2003 ont rejoint FOÉ,*

*Valery MEZAGUE et*

*Modeste M'BAMI M'BAMI*

*La maman de ma Fille aussi, Rachel, ma première épouse, nous a quittés depuis 2008. Evelyne MILLA également, l'ex Femme de l'illustre ROGER, qui était avec nous ce jour là, est partie. Je pense aussi à Jean Jacques ÉWONG, célèbre Reporter photographe, tout comme le ministre OYONO, qui étaient tous du voyage.,aujourd'hui disparus.*

*Je fais ce témoignage pour MARCO, LE GRAND, comme une œuvre de restitution et de mémoire, pour la République, notre nation qui a perdu une icône authentique et à l'endroit de*

*MARIE LOUISE, et toute la Famille, Je souhaite encore beaucoup de courage*

*QU'IL VIVE ET REPOSE EN PAIX À JAMAIS*

*NOTRE IMMENSE MARCO*

---